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 TOP  1.26. 2. Ausfertigung  
 

 

Drucksache 
der  
Bezirksverordnetenversammlung  
Pankow von Berlin  

VI-0565 

 

Große Anfrage 
Fraktion Bündnis 90/Die Grünen 
Beratungsfolge: 

24.09.2008 BVV BVV/18/VI  
 
Betreff: Wann kommt die Oberschulentwicklungsplanun g?  

 
Das Bezirksamt wird um folgende Auskunft gebeten: 
 

1. Sieht sich das Bezirksamt derzeit in der Lage einen Termin zu nennen, bis zu 
dem es eine Entwicklungsplanung für den Oberschulbereich vorlegen wird? 
 

2. Wurde die Schulaufsicht vom Bezirksamt bereits davon informiert, dass es sich 
derzeit nicht in der Lage sieht, eine Oberschulentwicklungsplanung vorzulegen? 
 

3. Sieht sich das Bezirksamt auch ohne eine solche Planung  in der Lage 
einzuschätzen bzw. zu garantieren, dass die Schulplätze an den Oberschulen 
und insbesondere den Gymnasien in Pankow auch in den kommenden Jahren 
ausreichen werden, wenn die starken Jahrgänge aus den Grundschulen mit den 
zu erwartenden Übergangsquoten in die einzelnen Schultypen aufsteigen? 
 

4. In welchen Bezirksregionen könnte es nach Ansicht des Bezirksamt zu 
Schulplatz-Versorgungsengpässen kommen und welche Maßnahmen plant das 
Bezirksamt derzeit, um dem entgegen zu wirken? 

 

 

 

 

 

 

 

Berlin, den 23.09.2008 

Einreicher: Fraktion Bündnis 90/Die Grünen 
gez. BV Maria Pfennig 
 
 

 



 

 

 

Drs.  VI-0565 

Begründung: 
 

 

 

 


